

Landeskirchliches Amtsblatt

Evangelisch-lutherische Landeskirche in Braunschweig

128. Jahrgang

Stück 4

Inhalt

Wolfenbüttel, den 15. Juli 2015

	Seite
Ausschreibung von Pfarrstellen und anderen Stellen	- 88 -

Pfarrstelle Börßum mit Achim und Bornum im Umfang von 100 %.

Wegen Erreichens der Altersgrenze des Amtsinhabers ist die vakant werdende Pfarrstelle Börßum mit Achim und Bornum (Propstei Schöppenstedt) zum 1. Februar 2016 neu zu besetzen.

Die zur politischen Gemeinde Börßum in der Samtgemeinde Oderwald gehörenden Gemeinden sind derzeit als Pfarrverband organisiert und momentan laufen konkrete Überlegungen einer Gemeindefusion.

Der Pfarrverband umfasst gut 1.500 Gemeindemitglieder (Börßum 1.000, Bornum 340, Achim 205) und viele aktive Ehrenamtliche, die sich in verschiedenen Gruppen (u.a. Frauenhilfe, Frauengesprächskreis, Kindergottesdienst, junger Gottesdienst, Besuchsdienst) engagieren, zudem stehen bei Bedarf drei Lektorinnen und für die Gottesdienstbegleitung zwei Organisten zur Verfügung. Ins Gemeindeleben gut und aktiv integriert ist der Posaunenchor Achim-Börßum-Hornburg mit zirka 30 Aktiven. Die Konfirmandenarbeit findet im Verbund mit benachbarten Kirchengemeinden und Pfarrverbänden statt.

Es wird eine intensive und freundschaftliche Zusammenarbeit zwischen den Gemeinden und dem Pfarramt gelebt und es gibt eine gute Kooperation zwischen den Gemeinden und Pfarrämtern in dem in Entstehung befindlichen Gestaltungsraum, zu dem die Kirchengemeinde Hornburg, der Pfarrverband Schladen mit Beuchte und Wehre sowie dem Pfarrverband Heiningen-Werlburgdorf mit Gielde gehören.

Gemeinsame Predigtreihen und Veranstaltungen haben Tradition und der Prozess für das Zusammenwachsen und Organisation des Gestaltungsraumes hat begon-

nen und will aktiv kollegial mitgestaltet werden. Die beteiligten Kirchenvorstände sowie Pfarrerinnen und Pfarrer streben an, gemeinsam einen vielfältigen Gestaltungsraum zu schaffen und zu leben. Für neue Ideen und Einbringung von Erfahrungen aus anderen Regionen sind Haupt- und Ehrenamtliche stets aufgeschlossen.

Der Pfarrsitz ist Börßum, das über eine interessante Infrastruktur verfügt. Neben einer Kindertagesstätte mit Krippe sowie einer Grundschule sind unter anderem zwei Ärzte, eine Zahnarztpraxis, Apotheke, zwei Banken, Schlachter, Bäcker, Friseure sowie eine Poststelle, Lebensmittelladen und ein Fahrradgeschäft im Ort angesiedelt. Zwei Sportvereine bieten vielfältige Möglichkeiten für alle Altersgruppen.

Hornburg und auch Schladen mit weiteren Nahversorgern sind nur wenige Kilometer entfernt und über die Anbindung an die A 395, den Bahnhof Börßum und den Busverkehr im Regionalverbund sind die Region und die weiterführenden Schulen in Schladen (Haupt- und Realschule) sowie Wolfenbüttel (Gymnasien und IGS) gut erreichbar.

Das Pfarrhaus, in dessen Untergeschoss sich das Pfarrbüro sowie ein Gruppenraum befinden, wurde um 1800 erbaut, die Dienstwohnung im Obergeschoss umfasst ca. 157 qm, die sich auf 4 Zimmer, Küche und Bad verteilen. In einem angrenzenden Gebäude befinden sich der im Jahr 2014 renovierte Gemeindesaal sowie eine zur Dienstwohnung gehörende Garage.

Die Besetzung erfolgt durch die Kirchenregierung. Bewerbungen sind mit Lebenslauf bis zum 14. August 2015 an das Landeskirchenamt zu richten.